

Der Ausschussvorsitzende schlug vor wie folgt zu verfahren: Die zu verpflichtenden Sachkundigen Bürger mögen sich bitte erheben und er werde dann den Verpflichtungstext verlesen. Durch das Erheben hätten sie dann ihr Einverständnis erklärt.

Danach verlas der Ausschussvorsitzende folgenden Verpflichtungstext

„Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze beachten und meine Pflichten zum Wohle des Kreises erfüllen werde.“

Er beglückwünschte die neuen Sachkundigen Bürger zur Verpflichtung und wünschte gute Zusammenarbeit. Anschließend bat er die neu gewählten SkB, die vorliegenden Verpflichtungsniederschriften zu unterzeichnen.